

Fragen, die beantwortet werden

Glaubenserneuerung und Glaubensvertiefung, wie geht das?

Wie erkenne ich Gott in der Welt und in meinem Leben?

Wer ist Jesus von Nazareth? Was hat er mit meinem Leben zu tun?

Wie lebe ich meinen christlichen Glauben konkret?

Wer oder was ist der Heilige Geist? Wie kann ich ihn erfahren?

*Wie gehe ich als Christ mit Krankheit, Leid und Tod um?
Was kommt nach dem Tod?
Gibt es ein Leben nach dem Tod und den Himmel?*

*Wie gelingt Beziehung und Ehe?
Welche Hilfen gibt mir der Glaube, damit Ehe gelingt?
Welche Wege gibt es nach Scheitern und Zerschlagen?*

*Warum werde ich immer wieder schuldig?
Wohin mit meiner Schuld, wer vergibt sie mir?*

Möchten Sie weitere Informationen, haben Sie Fragen?

Tel. Nr.: 06181 - 7 33 80

edw@werglaubtistnieallein.de

<http://www.erloeserderwelt.de/bruchkoebeledw>

... und beachten Sie bitte unser ausführliches Programmheft, das wir Ihnen auf Wunsch gerne zusenden!

Sie alle sind herzlich zur Gemeindemission eingeladen.

Wer glaubt, ist nie allein!

Wer glaubt, ist nie allein



Faszination Glaube

17. bis 28. Oktober 2018

**Kath. Pfarrgemeinde
„Erlöser der Welt“ Bruchköbel
Varangéviller Str. 26**

Liebe Schwestern und Brüder,

„Wer glaubt, ist nie allein“ - unter diesem Thema stehen die Tage der Gemeindemission in unserer Pfarrgemeinde „Erlöser der Welt“.

Dazu ist jeder von Ihnen herzlich willkommen: Jung und alt, kirchennah und kirchenfern, allein oder mit Familie, neu zugezogen oder schon immer hier wohnend, katholisch oder nicht, gläubig oder nicht gläubig.

Es sollen Tage der Glaubensfindung, Glaubenserneuerung und Glaubensvertiefung werden. Genauso wird es möglich sein, den Glauben neu oder wieder zu entdecken.

Es wird Angebote geben für Alle, die den Glauben und die Beziehung zu Gott und den Menschen neu finden oder ihren Glauben intensivieren oder auch korrigieren wollen. Dies kann im persönlichen Gespräch, in der Gemeinschaft, in verschiedenen Gottesdienstformen oder anderweitig geschehen.

Zwei Patres aus der Kongregation der Hünfelder Oblaten (OMI) werden diese Tage gestalten und begleiten.

Auf eine bewegende und inspirierende Zeit mit Ihnen und Euch freuen sich
Pfarrer Heribert Jünemann
die Patres
und das Missionsteam

Höhepunkte

Eröffnungsfeier
17.10.

Cocktailabend für Frauen
19.10.

Lobpreisgottesdienst Rejoice
20.10.

Ökumenische
Taufernerneuerungsfeier
21.10.

Lichterprozession
23.10.

Erneuerung des
Eheversprechens
25.10.

Abend der Versöhnung
26.10.

Männerabend
mit Haxen und Fassbier
27.10.

Abschlussfeier
mit päpstlichem Segen
28.10.

Vorstellung der Patres



Pater Martin Wolf OMI aus Weinheim trat 1990 in die Gemeinschaft der Oblaten ein. Er studierte Kirchenrecht und war Schul- und Jugendseelsorger in verschiedenen Klöstern. Einige Jahre war er Novizenmeister der Gemeinschaft. Er ist Superior des Bonifatiusklosters in Hünfeld und arbeitet am bischöflichen Offizialat in Fulda.



Pater Felix Rehbock OMI aus Papenburg ist seit 1994 Oblate. In München und Zwickau war er Kaplan, in Burlo und Hünfeld Schul- und Jugendseelsorger. Heute ist er Rektor des Nikolausklosters in Jüchen und engagiert sich dort vor allem durch Angebote für Familien und Kinder.